

SUMMARY

PERANCANGAN APLIKASI PENGELOLAAN ARSIP BERBASIS WEB DENGAN METODE WATERFALL DALAM RANGKA INTEGRASI DAN MONITORING ARSIP (Studi Kasus: Bagian Persidangan Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian)

Created by SITI MINATUS SYAROF

Subject : METODE WATERFALL, ARSIP, PERANCANGAN APLIKASI

Subject Alt : WATERFALL METHOD, ARCHIVES, APPLICATION DESIGN

Keyword : Pengelolaan Arsip, Aplikasi, Website

Description :

Pengarsipan pada suatu instansi memiliki kepentingan yang tinggi. Oleh karena itu suatu instansi di dituntut untuk memelihara dan mengelola arsip kegiatan mereka. Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (Kemenko Perekonomian) sebagai salah satu instansi pemerintah bertugas menyelenggarakan koordinasi, sinkronisasi, dan pengendalian dibidang ekonomi. Dalam hal ini, kegiatan koordinasi yang dilakukan adalah pertemuan antar kementerian/Lembaga (KL) untuk merumuskan suatu kebijakan dan langkah strategis dibidang ekonomi. Bagian yang mengakomodir rapat koordinasi adalah bagian Persidangan. Pada proses rapat koordinasi beberapa hal perlu disiapkan, diantaranya undangan rapat, bahan rapat, dan dokumentasi rapat lainnya, seperti daftar peserta, rekaman, risalah, dan transkrip dari rapat tersebut. Saat ini proses pengarsipan dokumen rapat tersebut masih terpisah antar kasubbag di Persidangan, hal tersebut dinilai kurang efektif dalam pengelolaan arsip. Selain itu karena belum adanya satu sistem yang dapat menampung semua produk rapat koordinasi membuat proses monitoring dokumen sulit dilakukan. Maka dirancanglah suatu aplikasi yang digunakan untuk menyimpan dokumen rapat dalam suatu database berbasis website dalam rangka pengelolaan dokumen dan pengintegrasian dokumen serta monitoring dokumen. Metode pengembangan yang dilakukan untuk membangun aplikasi ini adalah Waterfall dan pemodelan diagram UML. Dengan adanya aplikasi ini diharapkan mampu mengatasi pengelolaan dokumen dibagian Persidangan sehingga lebih memudahkan para pengguna

Contributor : MUHAMMAD BAHRUL ULUM, S.Kom, M.Kom

Date Create : 08/01/2024

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate- 20180801418

Collection : 20180801418

Source : Undergraduate Theses of Informatics Engineering

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor